

DEDE DURIEUX A ROSAS

Séjour cyclo et touriste en Espagne

Plutôt que d'organiser pour le club, Dédé Durieux est parti avec la firme liégeoise Général Tour pour une escapade de 10 jours, du 22 septembre au 2 octobre 2016, à Rosas, donc sur la Costa Brava catalane, au nord-est de l'Espagne. Il faisait chambre avec l'antoinien Pierre Wlomainck et s'est retrouvé en compagnie d'autres cyclos bien connus du Tournaisis, du Hainaut et de Wallonie. Il a tellement aimé ce séjour ensoleillé qu'il repart en 2017 et invite à l'accompagner.

PHOTOS DEDE DURIEUX



01) Voyage en car Généraltour.



02) Hôtel sur la plage de Rosas.



03) Vue sur la montagne à l'arrière.



04) De Wapi : Josée Demeu, JMarc De Corte, Antoine Delneste, Dédé Durieux, Pierre Wlomainck, Michel Leroy.



05) Dédé et Pierre en bonne camaraderie cyclo.



06) Les différents guides et répartition des groupes.



07) Les EuroCyclo de Baudour venus en force.



08) Ambiance autour des tables après la sortie vélo.



09) Vue méditerranéenne du lieu.



10) Départ vélos chaque matin.



11) Ou libre balade exotique.



12) Petit tour au port de plaisance.



13) Nouvelle matinée cyclotouriste.



14) Bateau pour vue sous marine.



15) Cadaquès, village portuaire lié à Salvator Dali.



16) Photo de groupe des cyclos du voyage belge.
Bravo et merci à Dédé Durieux pour ces photos !